



»Mein Zimmer hat 9,5 Quadratmeter«

Mein Zimmer im Wohnheim ist hell und gemütlich und kostet nur 200 Euro warm. Dafür hat es nur 9,5 Quadratmeter. Alle paar Wochen kommt auch noch mein Freund zu Besuch, der in Paris lebt. Um Platz zu sparen, nehme ich im Frühjahr meine Winterklamotten mit zu meinen Eltern nach Süddeutschland und lagere sie dort ein. Auf meinem Flur sind wir sieben Leute, mit einigen von ihnen mache ich viel zusammen. Mein Zimmer liegt direkt gegenüber der Küche, es ist also immer wuselig. Wenn ich in Ruhe lernen will, gehe ich deshalb meistens in die Uni-Bibliothek. Mein ganzes Studium werde ich wahrscheinlich nicht hier wohnen bleiben. Bald ziehen die Mitbewohner aus, mit denen ich mich besonders gut verstehe. Dann schaue auch ich mich mal neu um.

Katharina Schmidt, 19, studiert Deutsch-französische Literatur- und Kulturstudien an der FU Berlin